

GERMÁN PATIÑO

México.

Nació en 1879, en Ciudad de

Patiño realizó, a lo largo de su vida, una sobresaliente labor, ya que su

interés por el patrimonio cultural

del Estado de Querétaro Arteaga, pudo rescatar una enorme

cantidad de objetos artísticos y culturales de la destrucción. En

tanto que, fue el fundador del Museo Regional de Querétaro y,

Germán Patiño murió en 1963.

fotografía y la pintura.

también, se interiorizó dentro de la

PARA VER LA OBRA COMPLETA
INGRESA A LA SECCIÓN ENCICLOPEDIAS
DE NUESTRO SITIO.

PEDRO ALCÁNTARA ESCOBEDO Y AGUILAR

Nació en 1798, en Querétaro.

Este médico cirujano fue el fundador, en 1836, de la primera Escuela de Medicina y Cirugía de México, en el sitio que ocupaba el Convento de los Betlemitas.

Por otra parte, Alcántara fue el editor de la Farmacopea Mexicana y, además, fue designado socio de las Academias Médicas de Madrid y de París.

En tanto que, también tuvo una carrera política, ya que fue, primero, diputado y, luego, senador de la República.

Pedro Alcántara Escobedo y Aguilar murió en 1844.

JOSÉ MARÍA ARTEAGA

Nació en 1827, en Ciudad de México.

Arteaga fue un importante militar mexicano, y cumplió su campaña, a mediados del siglo XIX, al frente del ejército Republicano.

Por otra parte, entre 1857 y 1863, Arteaga fue cuatro veces Gobernador del Estado de Querétaro. Tiempo más tarde, y en homenaje a su dedicación por el bienestar del estado y, también, del país, su apellido sería adjuntado al nombre de este mismo distrito. Fue gobernador del estado en cuatro ocasiones entre.

José María Arteaga murió en 1865.

FUNDADORES Y CONQUISTADORES

En cuanto al establecimiento de los europeos en la zona, cuestión que desembocó en la fundación de la ciudad de Santiago de Querétaro, los personajes más importantes de estos primeros tiempos fueron: Fernando de Tapia "Conín"; Diego de Tapia; Nicolás de San Luis Montañés; y, Fray Alonso Rengel.

